



Partituras contra el cáncer

El joven toresano David Muñoz organiza un concierto a beneficio del Centro de Investigación de Salamanca

M. J. C.

Conoce a la perfección qué es luchar y superar un cáncer. Hace nueve años el joven músico toresano, David Muñoz, fue paciente de la Unidad Hematológica del Hospital Universitario de Salamanca. En señal de agradecimiento a los profesionales que le ayudaron a enfrentarse y a superar la enfermedad, Muñoz ha decidido organizar un

concierto a beneficio del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca que tendrá lugar el sábado 30 de noviembre, a las 20.00 horas, en el teatro Juan del Enzina, ubicado en la Plaza de Anaya de la capital charra.

Con este recital, Muñoz cumplirá «un deseo que llevo muchos años esperando» y, como destacó, «todos los que me conocen saben lo importante que este concierto es para mí», después de que hace nueve años fuera diagnosticado de cáncer, una enfermedad que ha conseguido superar gracias a la ayuda de los profesionales del Hospital Universitario de Salamanca a los que, como destacó, «debo tanto». La re-

caudación del concierto será destinada íntegramente a la financiación de programas de investigación contra el cáncer y Muñoz ha recordado que las personas que no puedan asistir al recital también pueden colaborar con el proyecto realizando alguna donación.

Para este concierto de música clásica Muñoz, que en la actualidad trabaja como profesor de tuba en el

conservatorio profesional de música de Gijón, contará con la colaboración de la profesora de flauta travesera, Isabel García, del pianista Óscar Camacho y de la actriz Ana Gonzá-

lez. Los músicos y la actriz del teatro del movimiento ofrecerán un ameno y entretenido concierto en el que interpretarán obras representativas de los distintos instrumentos y de diversos compositores como Schumann, Taffane, Haëndel, Lebedev o Stevens. Del mismo modo, el público que se congregue el sábado en el teatro Juan del Enzina de Salamanca podrá disfrutar de una novedosa actuación que combina la música de la tuba con el teatro en

movimiento. El Centro de Investigación del Cáncer y el Servicio de Hematología del Complejo Universitario han agradecido públicamente la colaboración de los músicos y de la actriz que protagonizarán este concierto y que han impulsado esta iniciativa solidaria ya que todos los fondos recaudados se destinarán a proyectos de investigación para la lucha contra el cáncer. Del mismo modo, han destacado el apoyo y la colaboración del servicio de actividades culturales de la Universidad de Salamanca. Las entradas para disfrutar del recital organizado por el joven músico toresano se podrán adquirir en el teatro Juan del Enzina y el precio de las localidades es de diez euros. Del mismo modo, las personas que estén interesadas en realizar algún donativo para el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca podrán obtener más información de los pasos a seguir en el blog del joven toresano sobre la clase de tuba del conservatorio de Gijón, en el que también se podrán adquirir, on line, las entradas para asistir al recital de música clásica.

El joven músico toresano inició sus estudios con la tuba en la Banda de Música de Toro y, tras completar su formación musical en Salamanca y en la ciudad alemana de



FOTO DAVID MUÑOZ

El joven toresano David Muñoz.

Hannover, empezó a trabajar como profesor de tuba en el conservatorio profesional de música de Gijón. Además, Muñoz trabaja en su tesis doctoral que ha dedicado a la

historia de la Banda de Música de Toro, trabajo con el que pretende poner en valor la importancia de la agrupación en la vida cultural de la ciudad.